

## Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 11. Juni 2014

### Abfallbehälter mit Deckel auf der Maaraue (SPD)

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, alle Müllbehälter im Bereich Maaraue, einschließlich der „Schwanenbucht“, durch ein Modell auszuwechseln, das etwas größer ist und einen Deckel hat.

Die Müllproblematik im oben geschilderten Bereich entsteht hauptsächlich durch eine zu geringe Kapazität der Behälter, die regelmäßig bis zum Rand und darüber hinaus gefüllt sind. Dadurch werden Krähen angelockt, die den Inhalt in der Umgebung verteilen. Größere Behälter mit Deckel würden diesen Vorgang unterbinden und das Erholungsgebiet Maaraue optisch ungemein aufwerten.

### Beschluss Nr. 0069

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

### Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lauer  
Ortsvorsteher